



BESCHLUSSVORLAGE

FB 12

Tagesordnungspunkt: 1

**Schulen des Landkreises;
Gesundheitsakademie - ÖPP Wirtschaftlichkeitsuntersuchung**

Anlage(n):
Zusammenfassung vom Büro rheform

Sitzung des Kreisausschusses am 14.10.2013

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Dem Kreistag wird folgender Beschluss empfohlen:

1. Die Wirtschaftlichkeitsberechnung wird zustimmend zur Kenntnis genommen.
2. Die Realisierung der Gesundheitsakademie als ÖPP – Projekt wird unter der Bedingung, dass verschiedenste Finanzierungsmodelle möglich sind, positiv beurteilt.

Alois-Schieß-Platz 2
85435 Erding

Ansprechpartner/in:
Matthias
Huber

Zi.Nr.: 407

Tel. 08122/58 1021
matthias.huber@lra-
ed.de

Erding, 10.09.2013
Az.:

Vorlagebericht:

Im Ausschuss für Bauen und Energie wurde am 12.04.12 mit 12:0 Stimmen folgender Beschluss gefasst:

1. Das Gebäude für die Fachakademie für Gesundheitsberufe soll am Krankenhaus Erding durch den Landkreis Erding (Passivhausbauweise) errichtet werden.
2. Die Verwaltung wird beauftragt, die notwendigen planerischen Schritte zu veranlassen.
3. Die Mittel für Vorbereitung und Ausschreibung der Planungsleistungen werden außerplanmäßig bereitgestellt.
4. Über die Art und Weise der Planung, Bauausführung, Finanzierung ist noch gesondert zu entscheiden.

Mittlerweile wurde durch das Büro rheform eine Wirtschaftlichkeitsuntersuchung durchgeführt, um zu ermitteln, inwieweit die Realisierung der Gesundheitsakademie als ÖPP-Projekt verwirklicht werden kann. Weiterführende Informationen hierzu können Sie beigefügten Unterlagen entnehmen. Das Ergebnis wurde dem Ausschuss für Bauen und Energie am 17.07.13 vorgestellt.

Daraufhin wurde mit 12:1 Stimmen folgender Empfehlungsbeschluss für den Kreisausschuss und Kreistag gefasst:

1. Die Wirtschaftlichkeitsberechnung wird zustimmend zur Kenntnis genommen.
2. Die Realisierung der Gesundheitsakademie als ÖPP – Projekt wird unter der Bedingung, dass verschiedenste Finanzierungsmodelle möglich sind, positiv beurteilt.

Das Klinikum Landkreis Erding steht derzeit auch in Gesprächen mit der Regierung von Oberbayern bzgl. der Förderfähigkeit der benötigten Räume für die Gesundheitsakademie. Dieses aktuelle Raumprogramm soll dann im Ausschuss für Bauen und Energie vorgestellt werden, sobald konkretere Aussagen über die Fördermöglichkeiten vorliegen.



LANDKREIS
ERDING